

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 22 août

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire et Bumbray.

1.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à donner une commande de 15 puisards Renaud.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que les soumissions présentées pour la construction d'une maison pour le contremaître et des ateliers au nouveau clos de la Corporation (division Ouest) ne soient pas acceptées; et que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander de nouvelles soumissions séparées, (1) pour la construction d'une maison pour le contremaître, et (2) pour des ateliers au clos de la division Ouest; et, de plus, que le trésorier de la Ville soit autorisé à retourner leurs dépôts aux soumissionnaires. (M. l'échevin Lapointe dissident).

3.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un trottoir permanent en dalles Gray Canyon sur le côté Est de la rue St-Hubert, à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Cherrier, le tout conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée, moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

4.—A la demande de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction de trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville, telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Matériel	Quote-part des Propriétaires.	Quote-part de la Ville.
Rue Dorchester, côté Sud, entre Saint-Denis et boulevard Saint Laurent	Asphalte Seysell	\$1,320.00	\$1,320.00
Rue Lagauchetière, deux côtés, entre Saint-Denis et boulevard Saint-Laurent	do	2,695.00	2,695.00
Rue Sainte-Catherine-Est, Nos. 1897 et 1899	do	45.00	45.00
Quote-part des propriétaires	\$4,060.00	\$4,060.00	
Quote-part de la Ville	\$4,060.00		\$4,060.00
Total	\$8,120.00		

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 25 août

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Duquette, Bumbray et Ward.

1.—M. l'échevin Séguin, accompagné de M. Léveillé, se présente devant la Commission à l'appui d'une requête demandant des améliorations dans la rue Iberville, à partir de la rue Forsythe jusqu'à la rue Hochelaga.

M. le président informe ces messieurs que cette partie de ladite rue Iberville n'est pas la propriété de la Ville.

Déposée sur le bureau.

2.—La Commission procède à la continuation de l'enquête sur le cas de Charest et sur l'administration générale du service de la Voirie.

Les témoins suivants sont examinés sous serment: L. Craig, C. Leblanc, F. Kingsley, N. Sargerie, T. Pichette,

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 22nd of August.

Present: Aldermen Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire and Bumbray.

1.—Resolved: That the City Surveyor be authorized to give an order for 15 Renaud gullies.

2.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the tenders submitted for the erection of a house for the foreman, and of shops in the new Corporation Yard (Western division) be not accepted; and that the City Surveyor be authorized to call for new tenders, separately: (1) for the erection of a house for the foreman, and (2) for the construction of shops in the yard of the Western division; and that, moreover, the City Treasurer be authorized to refund the tenderers the deposits made by them. (Ald. Lapointe dissenting).

3.—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: To make a report to Council, recommending that a permanent sidewalk, in Gray Canyon flagstone, be laid on the East side of St. Hubert St., from Sherbrooke St., to Cherrier St., the whole in accordance with Section 20, Articles 453 and 456 of the City Charter, as amended; half of the cost payable by the interested proprietors and the other half by the City.

4.—At the request of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that permanent sidewalks be laid in the streets hereinafter mentioned, in accordance with Sect. 20, Articles 453 and 456 of the City Charter, as amended; half of the cost payable by the interested proprietors and the other half by the City:

Location	Material	Proprietors' share	City's share
Dorchester St., South side, between St. Denis St. and St. Lawrence Boulevard	Seysell Asphalt	\$1,320.00	\$1,320.00
Lagauchetière St., both sides, between St. Denis St. and St. Lawrence Boulevard	do	2,695.00	2,695.00
St. Catherine St. East, Nos. 1897 and 1899	do	45.00	45.00
Proprietors' share		\$4,060.00	
City's share		\$4,060.00	\$4,060.00
Total		\$8,120.00	

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 25th August.

Present: Aldermen Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Duquette, Bumbray, Ward.

1.—Ald. Séguin, accompanied by Mr. Léveillé, appeared before the Committee, in support of a petition asking that certain improvements be made to Iberville St., from Forsyth St., to Hochelaga St.

The Chairman informed these gentlemen that said part of Iberville St., is not the property of the City.

Laid on the table.

2.—The Committee resumed the investigation into the case of Charest and into the general administration of the Road Department. The following witnesses were examined under oath: L. Craig, C. Leblanc, F. Kingsley, N. Sar-